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有關改善友誼圓形地交通建議 

 

隨著澳門入境措施放寬，來澳旅客逐步恢復，特別是在今年春節假期期間，

訪澳旅客更高達 45.1 萬人次，為去年同期的三倍，而遊客恢復的同時給澳門交通

帶來一定壓力，再次引起社會各界關注。當中以友誼圓形地為例，作為澳門最重

要的交通樞紐，每日車流如織，大量的私家車、的士、公交巴士、賭場專線巴士，

以及防疫措施放寬後更增加了香港入境車輛、“港澳快線”跨境巴士和“澳車北

上”的車輛均需途經此地中轉，令該圓形地塞車問題嚴峻。此外，考慮到內地赴

澳旅行團重開後將有大量旅遊巴士投入營運，再加上 A 區不僅連接港珠澳大橋

珠澳口岸人工島，也包括公屋、住宅、學校等，將可提供上萬人入住，預計未來

需面對更嚴重的交通壓力。為此，本人就以上問題，向政府相關部門提出一些意

見： 

 

1) 建議政府相關部門對友誼圓形地多規劃行車天橋等立體交通系統疏導該地車

流，以及規劃天橋應多以雙向或多路口供行車； 

2) 雖然目前 A2 連接橋建設已動工，但建議政府相關部門加快該橋的興建，以及

規劃好工程期間可能引起的交通問題； 

3) 由於大型車輛佔用路面空間較大，當中以賭場專線巴士為例，建議政府相關

部門鼓勵路氹城的各家博企可以更好善用附近的橫琴口岸，以此分流友誼圓

形地部分車流。 

 


